

¡La Cers asegurada! ¡La Recopa aún es posible!

El pasado sábado, día 4 de junio, el Liceo Caixa Galicia de La Coruña, venció por 4 goles a 1 al equipo italiano del Novara. Con esta victoria los gallegos se proclamaron por segundo año consecutivo campeón de la Copa de Europa. Este triunfo fue fundamental para... el Mudespa Mollet. ¿Por qué?, se estarán preguntando. Por dos motivos principalmente: Primero, porque el Mudespa Mollet se aseguró de manera definitiva su participación en la Copa de la Cers (El Liceo jugará la Copa de Europa y da paso al sexto clasificado para jugar la Cers el próximo año). En este caso el sexto clasificado es el Mudespa Mollet. La segunda ventaja para el Mollet es la posibilidad que tiene la próxima temporada de disputar la Recopa. El próximo sábado en Oviedo se jugará la final de la Copa del Rey entre el Noia Freixenet y el Liceo coruñés. Estos dos equipos, Noia y Liceo, jugarán la Copa de Europa la próxima campaña. La plaza para la Recopa se tendrá que dilucidar en una eliminatoria entre los dos semifinalistas que perdieron con Liceo y Noia, respectivamente. Estos dos equipos son el F.C. Barcelona (¿quién te ha visto y quién te ve?) y el Mudespa Mollet. Esta eliminatoria se disputará después del Mundial de Hockey que se celebrará el mes de septiembre en La Coruña. El Mudespa Mollet tendrá una oportunidad histórica para concluir su mejor temporada en la División de Honor de Hockey sobre Patines.

¡Más fichajes!

Como si se tratase de la famosa frase de los Hermanos Marx aplicada al hockey sobre patines, el Mudespa Mollet creemos que ha dado por finalizado el capítulo de fichajes para la próxima temporada. Una baja se ha producido más en este mes de junio, Ernest Escarrà, el portero titular del Sub-23 y suplente del primer equipo jugará a partir de septiembre en el Lloret, equipo que cuenta también con Jordi Camps para intentar ascender la

próxima temporada a la División de Honor.

Los fichajes para el primer equipo son Jaime Porta, procedente del Ruán y Velasco, guardameta del Horta, que sustituirá a Escarrà en el equipo del Sub-23 y será el portero reserva de Paco Martínez, Jaime Porta ha jugado esta temporada en el Ruán Alfaro, de Alcobendas y anteriormente había militado en el Tordera cuando José María Roca era entrenador torderense.

Con este fichaje la plantilla del Mollet para la temporada 88/89 queda configurada de la siguiente manera:

Portero: Paco Martínez (Piera) y Velasco (Horta).

Defensas: Caminal, Cunill, Robert Rue (Piera).

Delanteros: Bordas, Sergio Sánchez (Thiene), Porta (Ruán).

Bajas: García (Setmenat), Cuadern (Vilafranca), Martínez (Piera), Camps y Escarrà (Lloret).



Aunque no se llenó el «Pavelló», la afición respondió



El C. P. Mollet terminó su mejor temporada

Noia, 6 - Mudespa Mollet, 4

La diferencia la marcó José Enrique Torner

Los pasados días 15 y 19 de junio se celebraron las semifinales de la Copa del Rey, Barcelona-Liceo y Noia-Mollet fueron los emparejamientos. Los molletenses se desplazaron hasta Sant Sadurn de Noia con una baja importantísima, Xavi Caminal lesionado en su tobillo derecho.

¡Las meigas traicionaron a García Cabrerós!

Dos semanas después de haber presenciado el partido en tierras del cava, es la única justificación que tiene el árbitro gallego García Cabrerós, según la modesta opinión de un servidor que estuvo retransmitiendo el partido desde el pabellón de l'Ateneu Agrícola Anoia, dado que su arbitraje fue de aquellos que marcaron un hito negativo en la his-

toria del arbitraje español.

El partido en sí, dejando a un lado el arbitraje nefasto, tuvo poca historia. El Noia Freixenet arrolló a un Mudespa Mollet que poco pudo hacer en la primera mitad para cortar la avalancha local y le marcó cuatro goles a Jordi Martínez. Con este resultado se llegó al final de los primeros 25 minutos.

Los molletenses salieron a dejarse la piel en la pista en la segunda parte.

Tres goles del Mollet en los diez primeros minutos de la reanudación dieron alas a los molletenses y «acongojaron» al público del Noia que a partir de aquel instante empezaron a emplear todas sus armas. La principal fue poner nervioso a un colegiado sin categoría

para dirigir esta semifinal de la Copa quedó un concierto (de silbato) que lo hubiese firmado hasta la mismísima Lola Flores antes de tener los problemas con el «coco» de millones de españoles. El Noia mediante Ballabriga se adelantó con un 6 a 3 en el tanteador, lo que tranquilizó al público del Noia. Toni García acertó distancias dejando el definitivo 6 a 4 para el partido de vuelta. Los últimos ocho minutos fueron de escándalo, en los que los jugadores del Noia demostraron ser unos grandes actores teatrales que incluso hubiesen salvado de la quema al mismísimo Miguel de Unamuno en sus tentativas teatrales de principio de siglo, que fueron un desastre en la carrera literaria de este escritor vasco.

No pudo ser

Los ánimos se caldea-

C.P. Mollet, 4 - Noia, 5

ron de tal manera durante el jueves al domingo que al árbitro barcelonés, M. A. Martí le afectó de tal modo que antes de iniciar el partido hizo algo inusual. Requirió la presencia de los dos capitanes, dos delegados y los dos entrenadores de ambos equipos y les dijo: «Id con cuidado que aplicaré rigurosamente el reglamento». Resumen del arbitraje: 11 tarjetas. Amarillas a T. García, Caminal, Cunill y Cuadern. Posteriormente roja a Cuadern. Por parte del Noia, Ballabriga y Puig. Amarilla a Jordi Hom, azul directa, amarilla y posteriormente roja.

El encuentro no fue nada vistoso debido a los continuos cortes en el juego. El juego duro imperó en el encuentro, en ocasiones llegó a ser violento, pero no fue nada en comparación al encuentro disputado en Sant Sadurn de d'Anoia. El Mollet aprove-

chó el tiempo que no estuvo Torner en la pista para adelantarse en el marcador gracias a un bonito gol de Cuadern. La eliminatoria estaba prácticamente igualada pero apareció uno de los mejores jugadores del mundo, José Enrique Torner y marcó la diferencia. El Noia en tan solo diez minutos remontó el partido y aseguró la eliminatoria con tres goles (1-3). T. García acertó distancias antes de llegar al descanso, dejando el resultado en un apretado 2 a 3.

La segunda mitad el Noia aguantó al máximo la bola y se aseguró así una plaza para disputar la final el próximo sábado a partir de las nueve y media de la noche en el Palacio de los Deportes de Oviedo.

El resultado final del encuentro fue de 4 goles a 5 favorables al campeón de Liga y Recopa de Europa.

J. M.ª E. M.

DEPARTAMENTO DE PUBLICIDAD

NOTA IMPORTANTE

Para evitar confusiones y pérdidas de tiempo, **Tribuna Vallesana** desea aclarar que no ha trabajado ni trabaja con ninguna agencia de publicidad de Mollet



Caixa de Sabadell